



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Chantal Soucy
Députée de Saint-Hyacinthe et vice-présidente de l'Assemblée nationale
2685, boulevard Casavant Ouest, Bureau 215
Saint-Hyacinthe (Québec) J2S 8B8

INVESTISSEMENTS ROUTIERS ET MARITIMES de 654,9 M\$ \$ EN MONTÉRÉGIE

«De bonnes nouvelles pour les automobilistes de la région», estime Chantal Soucy

SAINT-HYACINTHE, le 5 mars 2020 — La députée de Saint-Hyacinthe, Chantal Soucy, est très fière d'annoncer que 13 nouveaux projets de réfection du réseau routier de la circonscription ont été retenus par le ministère des Transports du Québec (MTQ) pour les deux prochaines années. Le coût des nouveaux travaux pourrait atteindre près de 29 M\$.

Chantal Soucy en a fait l'annonce avec le ministre responsable de la Montérégie, Christian Dubé, lundi, à Saint-Hyacinthe. Les 13 nouveaux dossiers annoncés aujourd'hui s'ajoutent à plus d'une dizaine de projets déjà en branle dans la circonscription, lesquels représentent des investissements de près de 40 M\$.

Pour l'ensemble du réseau routier et maritime de la région de la Montérégie, le gouvernement du Québec a accordé une somme de 654,9 M\$ jusqu'en 2022. Il s'agit d'ailleurs du montant le plus élevé alloué à cet effet lors des cinq dernières années.

Parmi les travaux qui se concrétiseront, on retrouve d'importants projets d'asphaltage à Saint-Hyacinthe, à Saint-Pie et à Saint-Simon.

Voici les projets qui ont obtenu l'aval du MTQ :

- Asphaltage de l'autoroute 20, en direction ouest, de la route 224 à la limite municipale de Saint-Simon
- Asphaltage de l'autoroute 20, en direction est, du kilomètre 128 à la route 137
- Construction d'une nouvelle intersection sur la route 235
- Asphaltage de la route de Saint-Pie et du chemin de Saint-Dominique, entre les routes 235 et 137
- Asphaltage de la route 224, entre la route 116 et la rue Principale

Communiqué de presse

- Programme d'intervention sur les ponceaux (Saint-Hyacinthe, Saint-Hugues et Saint-Damase)
- Programme d'intervention pour contrer les vents, à Saint-Hyacinthe
- Réfection d'un ponceau sous la route 235
- Programme d'intervention de rapiéçage de la chaussée, à Saint-Damase
- Réfection d'un ponceau sous la route 211, à proximité d'Upton

Citations :

«La circulation doit être fluide sur notre territoire pour s'assurer que la région puisse continuer à se développer. En plus de favoriser notre croissance économique et sociale à long terme, cet investissement va stimuler notre économie immédiatement. Les projets feront une différence concrète dans le quotidien des citoyens. Ce sont de bonnes nouvelles pour les automobilistes de la région.»

Chantal Soucy, députée de Saint-Hyacinthe et vice-présidente de l'Assemblée nationale

-30-

Source, renseignements et demande d'entrevue

Frédéric Marcoux

Bureau de circonscription de la députée de Saint-Hyacinthe, Chantal Soucy

Courriel : frederic.marcoux@assnat.qc.ca

Tel : 579-489-4551